



Party-Spiele

Reise nach Jerusalem

Für dieses Spiel braucht ihr so viele Stühle, wie ihr Mitspieler/innen seid. Stellt diese in zwei Reihen mit den Lehnen aneinander im Zimmer auf.

Jemand bedient die Musik und startet diese nun. Tanzt um die Stühle herum. Sobald die Musik gestoppt wird, müsst ihr so rasch als möglich auf einem der Stühle Platz nehmen. Da die erste Runde eine Proberunde ist, findet noch jedes Kind einen Stuhl. Nehmt nun einen Stuhl vom Ende einer Reihe weg und stellt ihn an den Rand des Zimmers.

Nun gilt es ernst. Stellt die Musik erneut ein und tanzt wieder dazu. Wer dieses Mal nach dem Stoppen keinen Stuhl zum Sitzen findet, scheidet aus und nimmt gleich einen Stuhl weg. So werden es mit der Zeit immer weniger Kinder und Stühle. Wer von euch schafft es, auf den letzten Stuhl zu sitzen?

Schoggispiel

Setzt euch an einen Tisch und legt folgende Dinge in die Mitte des Tisches:

- Teller mit einer noch eingepackten Schokolade
- Gabel und Messer
- Schal, Mütze und Handschuhe

Würfelt nun der Reihe nach. Wer eine Sechs würfelt, zieht sich die Mütze, den Schal und die Handschuhe an und beginnt mit dem Besteck die Schokolade auszupacken und zu essen. Aber immer nur ein «Täfel» nach dem anderen. Wichtig: Es darf nur mit dem Besteck gegessen werden! Die anderen Kinder würfeln in der Zwischenzeit reihum weiter. Wenn jemand anders eine Sechs hat, zieht das erste Kind alle Sachen wieder aus und schiebt diese dem neuen Schleckmaul zu.